

ANDALUCÍA

## Arenas: En Andalucía no sobra «ni un funcionario», sino «altos cargos»

El líder del PP-A asegura que si llegan al gobierno «los líderes de la administración autonómica serán los líderes»

ABC / GRANADA  
Día 16/11/2010 - 13.44h

El líder de los populares andaluces, Javier Arenas, ha asegurado hoy en Granada que con un gobierno del PP en Andalucía habría **"una reducción espectacular"** de altos cargos, pero no sobraría "ni un funcionario", que tendrían "su mejor etapa en la vida autonómica".

El presidente del PP-A ha hecho estas declaraciones con motivo de su participación en el Primer Congreso Internacional y Segundo Congreso Nacional de Acción Social y Condiciones de Trabajo en las Administraciones Pública, que organiza la Universidad de Granada. "Cuando el PP gobierne, que vamos a gobernar, **los líderes de la administración autonómica serán los funcionarios**", ha dicho Arenas, al tiempo que ha añadido que "los que tienen que preocuparse" son los altos cargos, los de confianza, el personal de libre designación "y la administración política que ha montado el PSOE".

En este sentido, ha considerado que, con los populares al frente de la Junta de Andalucía, la administración "profesional" tendría "más apoyo y más garantías que nunca" y los funcionarios dejarían de soportar "las injerencias de los políticos en su trabajo". Arenas también se ha referido a la movilización que tuvo lugar el pasado sábado de funcionarios contra el decreto de reordenación del sector público andaluz, que ha calificado de "histórica", y ha pedido al jefe del Ejecutivo, José Antonio Griñán, **que derogue esa norma** y se siente a negociar con todos los sindicatos.

Según el presidente del PP-A, ese decreto es el causante de todos los problemas que se están produciendo, como lo demuestra la "contestación extraordinaria" que está teniendo en la función pública, en la Junta de Andalucía y en la calle. A su juicio, el problema no es por tanto de tipo sindical, sino que se debe **"a la soberbia de la Junta de Andalucía"**, que después de treinta años de gobierno socialista, ha añadido, "no quiere oír a los ciudadanos ni a los funcionarios".

Durante su ponencia en el Congreso, en el que ha participado en su condición como ex ministro de Trabajo, Arenas ha hecho tres propuestas relacionadas con las administraciones públicas. Se ha referido a la necesidad de abordar una reforma "profunda" de todas las administraciones y de emprender **"un gran pacto de austeridad"** de ayuntamientos, corporaciones provinciales, comunidades autónomas y del Estado.

Asimismo, ha señalado que, después de treinta años desde la puesta en marcha del Estado de las Autonomías previsto en la Constitución de 1978, hace falta que se auditen todos los servicios públicos para ver su relación coste-eficacia. Por otra parte, ha anunciado que la próxima semana se debatirá en el Parlamento andaluz, a iniciativa de su grupo, sobre el estado de las obras del metropolitano en Granada, en las que, según denuncian los populares, no existen operarios trabajando. El PP-A espera de esta manera que puedan tomarse "medidas inmediatas" para alcanzar un acuerdo con el Ayuntamiento de la capital sobre el plan de obras, que trae en la actualidad "costes económicos extraordinarios y pérdida de empleo en la ciudad".